



CINÉ-DÉBAT

Santé Mentale dans la Famille, du repérage à la prise en charge

La CPTS CSOY vous propose un Ciné-Débat avec le film « En attendant Bojangles » sur la Santé Mentale dans le cadre de la Grande Cause Nationale 2025

Nous avons le plaisir de vous inviter à un événement exceptionnel qui s'inscrit dans le cadre de la Grande Cause 2025 : un ciné-débat dédié à la santé mentale au sein de la famille. Cette soirée se déroulera le 26 septembre 2025, à partir de 19h, au cinéma François Truffaut de Chilly Mazarin.

La santé mentale est un enjeu crucial qui touche non seulement les individus, mais également leurs proches et l'ensemble de la famille. Lors de cette soirée, nous aborderons le thème du repérage des troubles mentaux, de la communication au sein de la famille, ainsi que des différentes étapes de la prise en charge.

Le programme de la soirée comprendra un brunch d'accueil, la projection d'un film poignant suivi d'un débat enrichissant avec des professionnels de la santé mentale, mais aussi des intervenants spécialisés. Ce sera l'occasion d'échanger, de poser vos questions et d'élargir votre compréhension des enjeux liés à la santé mentale.

Venez nombreux pour participer à cette discussion essentielle, partager vos réflexions et contribuer à l'amélioration du soutien aux familles confrontées à des défis en matière de santé mentale. Ensemble, nous pouvons briser les tabous, favoriser la compréhension et encourager l'entraide.

Nous vous attendons avec impatience au cinéma François Truffaut pour une soirée d'échanges et de sensibilisation. Inscriptions depuis le QR code joint sur ce courrier.

Pour toute information complémentaire, n'hésitez pas à nous contacter.

Prenez soin de vous et de vos proches.

Pauline DUPIRE
Présidente de la CPTS CSOY

